



Anak-Anak Pangeran Harry & Meghan Markle Tidak Akan Muncul di Acara Netflix

Description

****Harry dan Meghan Tidak Akan Menyertakan Anak-Anak Mereka Dalam Proyek Publik****

Meskipun merupakan dua nama besar di dunia, Pangeran Harry dan Meghan Markle tak akan membiarkan anak-anak mereka, Pangeran Archie dan Putri Lilibet, masuk ke sorotan publik dalam waktu dekat. Meskipun anak-anak Pangeran William, Pangeran George, Putri Charlotte, dan Pangeran Louis, sering tampil di depan publik, kehidupan Archie dan Lilibet sangatlah tertutup.

****American Riviera Orchard Bukanlah Tempat Anak-Anak Meghan Berpartisipasi****

Meskipun banyak yang percaya bahwa Archie dan Lilibet bisa menjadi bagian dari merek baru Meghan, American Riviera Orchard, hal ini cepat ditolak oleh seorang teman keluarga yang mengatakan bahwa anak-anak tidak akan terlibat di dalamnya.

****Mengapa Archie dan Lilibet Tidak Diperlihatkan dalam Proyek Netflix Baru Harry dan Meghan****

Meskipun ada foto-foto anak mereka di docuseries Harry dan Meghan, source dari The Sun mengklaim bahwa dua anak mereka tidak akan menjadi bagian dari proyek baru mereka seperti yang terkait dengan polo, berkebun, menghibur, dan persahabatan.

****Keputusan Harry Lebih Kuat dalam Memutuskan Privasi Anak-Anak****

Meskipun ada sedikit perbedaan pendapat antara Harry dan Meghan tentang seberapa banyak anak-anak harus terpapar media, dalam kasus ini, Harry jelaslah yang menang dengan menyatakan bahwa lebih baik jika anak-anak tidak terlibat di dalamnya.

****Jadwal Syuting Acara Memasak Meghan****

Untuk memastikan anak-anak mereka tetap menjauh dari proyek-proyek tersebut, Meghan sedang dilaporkan tengah syuting acara memasaknya di rumah tetangga mereka, bukan di rumah mereka sendiri.

****Kisah Cinta dan Keluarga Pangeran Harry dan Meghan****

Harry dan Meghan mulai berpacaran pada tahun 2016, dan pada April 2018, mereka menikah. Mereka memiliki dua anak bernama Archie, lahir pada Mei 2019, dan Lilibet Diana, lahir pada Juni 2021.

Ringkasan

Pangeran Harry dan Meghan Markle telah memutuskan untuk menjaga anak-anak mereka, Pangeran Archie dan Putri Lilibet, dari sorotan media. Namun, apakah kedua anak itu akan muncul dalam proyek baru pangeran dan putri berikutnya di Netflix? Menurut laporan, kedua anak itu tidak akan ikut serta dalam proyek tersebut. Bagaimana pendapat Anda tentang keputusan mereka untuk menjaga anak-anak mereka dari sorotan publik? Apakah Anda setuju dengan ini atau memiliki pendapat lain? Jangan ragu untuk berbagi di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [parenting/articles/3006813/prince-harry-meghan-markle-kids-privacy-netflix/amp/](#)>Source link . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark